

	<p>Atención telefónica: 952 681 017 L-V 9:30 / 20:30 H. S 10:00 / 1:30 info@viajesmariaire.com</p>	
--	---	--

Portada Hemeroteca Volver BUSCAR EN LA WEB

HEMEROTECA : Edición del 3 de junio de 2007

41/44

Nuestra portada en su e-mail

* Elige una opción *

* Introduce tu e-mail *

Enviar



SECCIONES

OPINIÓN

LOCAL

DEPORTES

SEGURIDAD

SOCIEDAD

CULTURA

POLÍTICA

LABORAL

TURISMO

MEDIO AMBIENTE

AYER Y HOY

EDUCACIÓN

FESTEJOS

EMPRESA

STAFF

CONTACTO

SERVICIOS

BUSCAR AVANZADO

CALLEJERO

DICCIONARIO

CLASIFICADOS

HORÓSCOPO

LOTERÍA



EDUCACIÓN

El acto contó con la presencia del vicerrector de Investigación y tercer ciclo Rafael Payá y del consejero de Educación, Juventud y Mujer, Antonio Miranda, de la Ciudad Autónoma

Imposición de becas en la Escuela de Ciencias Sociales

Por Jesús Andújar



Los jóvenes recibieron emocionados esta beca de fin de curso (Foto: RUIZ)

El curso académico llega a su fin y vuelve la tradición de imposición de becas, en este caso a los algo más de cuarenta alumnos y finalistas de las tres titulaciones que imparte la Escuela Universitaria de Ciencias Sociales: Empresariales, Relaciones Laborales y Gestión y Administración Pública.

Tal como lo requería la ocasión, el acto de imposición de becas contó con la presencia del vicerrector de Investigación y tercer ciclo de la Universidad de Granada, Rafael Payá Albert y del consejero de Educación, Juventud y Mujer, Antonio Miranda, en representación de la Ciudad Autónoma.

Acto

La ceremonia de fin de curso se desarrolló en el salón de actos del campus universitario melillense con la asistencia de los orgullosos familiares y amigos de los recién graduados.

Aproximadamente unos cuarenta jóvenes de Empresariales, Relaciones Laborales y Gestión y Administración Pública recibieron la beca con el escudo del centro en este acto de fin de carrera en el que un portavoz de cada grupo realizó un balance de estos años de preparación y expuso los deseos futuros de todos ellos.

También habló el director de la Escuela, Alejandro del Canto, arropado por el equipo directivo y docente, que deseó a estos ya antiguos alumnos toda clase de éxitos en su futura vida profesional.

Acto seguido los asistentes disfrutaron de una copa de vino y como broche a tan especial jornada, alumnos, profesores y familiares se desplazaron a las instalaciones del Club Marítimo en las que degustar una suculenta cena que dio paso a una animada fiesta que se prolongó hasta bien entrada la noche.

Comenta esta noticia

Nombre : E-mail(*) :

Comentario :

(*) Su dirección de e-mail no será publicada ni usada con fines publicitarios.

Es suficiente con enviar su comentario una única vez. No aparecerá inmediatamente, sino que lo hará una vez moderado siempre y cuando el comentario no se considere ofensivo.

Buscar noticias por meses y años

mes 2004